

## 13/09/2016

## Lanzamiento de OUTSHOCK: la nueva marca de boxeo de Decathlon

En julio nace **OUTSHOCK**, la nueva marca de <u>Decathlon</u> dedicada exclusivamente al Boxeo.

Esta marca está creada para que los usuarios de este deporte se sientan totalmente seguros frente a los golpes de los adversarios con el material adecuado para ello. **Confort** y **protección** define su propósito. Los principales productos de **OUTSHOCK**\_son guantes de boxeo y sacos de pegada.

El equipo que está detrás de **OUTSHOCK**\_creando y desarrollando los productos tienen como objetivo hacer accesible esta práctica al mayor número de deportistas posible asentándose sus principios en la **confianza**, **compromiso**, **audacia** y **respeto** del adversario.